

WARTA

Sinergisitas Lintas Sektoral Dukung Pengamanan Lebaran dan Arus Mudik di Jambi

solmi - JAMBI.WARTA.CO.ID

Apr 25, 2022 - 15:25



foto : Humas Polda Jambi

JAMBI – Didampingi Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo, Gubernur

Jambi H Al Haris memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektor dalam rangka kesiapan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Tahun 2022 di Aula Rumah Dinasnya, Senin (25/4).

Rakor yang dimotori jajaran kepolisian tersebut melibatkan sejumlah pejabat Forkopimda, para pemangku OPD. Antara lain terlihat hadir dan aktif memberikan sumbang-saran, yakni Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriono, Ketua DPRD Edi Purwanto, Kajati Jambi, Sapta Subrata, Kabinda Jambi Brigjen Pol Irawan David Syah, dan para Pejabat Utama Polda Jambi.

Mengawali pembukaan Rakor, Gubernur Al Haris menyatakan, Pemerintah Provinsi Jambi bersama jajaran kepolisian dan instansi lintas sektoral di Jambi, siap untuk amankan arus mudik dan suasana Hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Selaras dan mendukung kebijakan pelonggaran aktivitas mudik pada Lebaran tahun ini, ditegaskan Haris, perlu persiapan yang matang. Sesuai arahan Presiden, Haris memaparkan beberapahal yang mnejadi fokus perhatian untuk diawasi dan dikendalikan, antara lain terkait stok dan harga bahan pangan.

Termasuk juga ketersediaan gas, BBM, air bersih dan arus listrik yang lancar. Tentunya juga mengawasi keamanan, kelancaran arus transportasi darat, laut dan udara yang jadi rute tempuh sealam arus mudik dan arus balik.

Kapolda Jambi A Rachmad Wibowo pada rakor yang berjalan saat puasa itu, menjelaskan, jajaran Polda Jambi sudah beberapa kali melakukan pertemuan kecil untuk mematangkan persiapan untuk mengondusifkan suasana Lebaran tahun 2022.



"Kita harus menjaga dan ketersediaan pangan, mengecek harga, stabilitas energi. Rapat ini hanya menyampaikan sosialisasi saja. Kita juga harus mempersiapkan kesiapan tim perlindungan masyarakat bilamana terjadi bencana. Melibatkan dukungan dari pemadam kebakaran, Basarnas, BPBD, Direktorat Lalu Lintas Dinas Perhubungan.

"Tentunya kita berharap situasi Kamtibmas di Provinsi Jambi tahun ini jauh lebih

baik dibanding tahun 2021. Kita berharap di tahun 2022 dengan kekompakan kita semua semua pengabdian dan pekerjaan pelayanan bagi masyarakat ini berjalan baik dan lancar," ujar Kapolda A Rachmad Wibowo.

Sementara itu, Kabid Humas Polda Jambi Kombes Pol Mulia Prianto mengungkapkan Polda Jambi telah menyiapkan 25 Pospam, 21 Posyan dan lima Pos Terpadu dengan kekuatan personel Gabungan Polri, TNI dan Instansi terkait sebanyak 3.244 Personel.

"Personel ini akan mengawaki Operasi Ketupat Siginjai 2022 selama 12 Hari dari tanggal 28 April hingga 9 Mei 2022," terang Mulia Prianto.(UTI)